

# *Le président Raúl Castro félicite le président syrien pour sa réélection*

---



Damas, 12 juin (RHC-EFE)- Le président cubain, Raúl Castro, a félicité son homologue de la Syrie, Bashar- Al - Assad , pour sa réélection aux présidentielles du début juin.

Dans un communiqué , le gouvernement de Damas a signalé que le président syrien a reçu aussi les félicitations des chefs d'État du Venezuela, du Nicaragua, de l'Afghanistan, de la Russie, de l'Iran et de la Corée du Nord entre autres.

Bashar Al Assad a remporté les élections présidentielles de son pays avec environ 89% des voix, avec un large avantage sur les des deux autres candidats.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25742-le-president-raul-castro-felicite-le-president-syrien-pour-sa-reelection>



**Radio Habana Cuba**